

Tag des Islandpferdes in Sulz bei Künten

Petrus meinte es am Samstag gut mit uns, denn bei typisch isländischem Wetter ohne Regen erlebte das Publikum die vielseitigen Charakterzüge des Islandpferdes auf dem Islandpferdehof Reussholt. Bei Speis und Trank aus der Festwirtschaft mit Cüpli-Bar wurde das Publikum von der sprachgewandten Eve durch das Programm geführt. Die Kids vom Hof zeigten Springkünste unserer Vierbeiner anschliessend wurde das Handpferdereiten demonstriert. Sandra stellte zum Thema Zucht den wunderschönen Hengst Hlifar vor. Zum Abschluss zeigten die Pensionäre und Reitschüler des Hofes eine 12er Quadrille. Über die zahlreichen Besucher und das grosse Interesse sind wir sprachlos! Es war ein unvergesslicher und wunderschöner Tag!

